

# Le forum est annulé !

**COMME** l'an dernier, les associations pensaient renouveler ce qui aurait été le deuxième forum de la commune. Mais pour les raisons sanitaires, une des responsables, Jocelyne Schiefer, a annoncé son annulation avec regret, laissant le soin à chaque association de relancer ses activités. Jocelyne est en même temps présidente de l'association Bouger à Teurthéville et annonce la reprise des activités. L'association compte sept sections : Gym, danse, pétanque, scrapbooking, loisirs créatifs, couture, passé et patrimoine. Chaque section enregistre les inscriptions jusqu'au 15 septembre. Les cours de gym et de danse auront lieu sous la halle polyvalente jusqu'à la Toussaint. Ce bel espace permet en effet d'accueillir tous les participants dans le respect des mesures sanitaires en vigueur. Les autres cours, loisirs créatifs, couture, scrapbooking, passé et patrimoine, reprendront dans la salle des associations avec port du masque obligatoire, gel hydro à disposition et bien sûr sans échange de matériel. Le scrap fonctionnera à distance avec tutoriels jusqu'à la Toussaint et en présentiel par demi-groupes ensuite si la si-



→ Les animatrices de la section danse dans leur beau tee-shirt bleu marine.

tuation s'améliore. La section pétanque a quant à elle repris depuis le déconfinement et a fonctionné tout l'été. « Nous avions, continué de fonctionner à distance pendant le confinement et avons repris contact par petits groupes en présentiel à partir du déconfinement », souligne la présidente. L'assemblée générale s'est tenue le jeudi 25 juin dans la salle communale.

La section danse a distribué

fin juin à toutes ses adhérentes, de magnifiques T-shirts bleu marine, très chics, fabriqués par une entreprise cherbourgeoise. Nos danseuses vont pouvoir reprendre leur activité en arborant fièrement le logo Danseuse reurthévilaise. Les participantes de la section couture ont également reçu un bon d'achat pour des fournitures dans un magasin de tissu de l'agglomération cherbourgeoise. « Les adhérentes de

ces deux sections règlent une participation financière en début d'année pour la réalisation de costumes ou l'achat de matériel et comme cette année rien n'a pu se dérouler comme prévu, elles ont reçu ces T-shirts ou ce bon en compensation », précise Jocelyne. Les cours reprendront aux jours et horaires habituels dans toutes les sections la semaine du 7 septembre.

**Jean-Luc FONTY**